



# 国府の子

2024(令和6)年度 1月号

学校教育目標

なかよく かしくく たくましく

浜田市立国府小学校 文責:大石

## 3学期スタート

1月8日(水)、3学期のスタートを切りました。始業式では、とても短い学期で、1～5年生は50日、6年生は47日しか登校日数がないことを伝えました。学年のまとめでもあり次の学年への準備でもあります。1日1日を大切に過ごしてほしいと伝えました。また、へび年にあやかって、へびは脱皮を繰り返しながら、どんどん成長していく生き物で、みんなも様々なことに挑戦し、よりよく成長していこうと話をしました。



## 書初め会～これまでの練習の成果が発揮されたかな～

学期初めに、学年ごとに書初め会を行いました。体育館は気温が低く寒かったのですが、寒さを忘れるぐらいに、子ども達は真剣に取り組んでいました。1・2年生は硬筆作品に取り組みました。各学年の作品については、授業公開日に合わせて展示しました。子ども達の頑張りが伝わったことと思います。



今月のミニ集会では、給食委員会が発表しました。最初に、今年度を振り返り、全校児童へのお願いがありました。その後、人気メニューの紹介があり、歓声に包まれました。給食センターに人気メニューを伝えることになっているので、近いうちに提供されるかもしれません。



## 避難訓練～津波の想定で実施～

20日（月）に、津波を想定した避難訓練を行いました。今回は地震が起こり、その後に、津波が来るという想定でした。地震が起こった後、校庭に避難し、津波に備えて、第2避難場所のふれあいセンターに移動しました。子ども達とも移動ルートの確認等を行うことができました。

1月13日の夜に、浜田市でも震度3が観測される地震がありました。震源地近くでは、津波も観測されています。災害は突然にやってきます。日ごろからの訓練や準備の大切さを改めて感じました。



## ～寒さに負けず そして来年度に向け～



来年度に向けて、3年生がクラブ活動の見学をしました。



1年生が昔遊びの体験をしています。



10日（金）にうっすらと積もった雪で、雪遊び。



30日（木）の持久走大会に向けて走り込みます。

## 母校訪問

7日（火）に、本校出身でオリンピックにも出場している三浦龍司選手が学校を訪ねてくれました。小学校時代に思いを馳せつつ、なつかしそうに、展示コーナーや校庭を眺めていました。今後の活躍を期待しています。

